



桜だより

野田市立第二中学校
生徒数 296名
校長 石垣 紀雄
第2号 令和7年5月発行

『当たり前のことができる・・・』

4月は歓迎会の参観、学級懇談会、PTA総会、さらに学校自由参観など、様々な場面で保護者の皆様のご協力をいただきありがとうございました。生徒たちも新しい環境に慣れ、新しい先生方、仲間たちと一緒に歩前に進み始めています。引き続き、本校教育活動へのご支援ご協力、そして生徒たちへの温かいご指導をお願いいたします。



始業式の日に「当たり前のこと当たり前にサラッとできるかっこいい先輩」という話をしたこと覚えていますか。学習やスポーツで功績を残すこと、名誉ある賞をもらうこと、何かに優れていて称賛されること、それらはもちろん大変素晴らしいのですが、みなさんには、まず「当たり前のこと当たり前にサラッとできる」ことを頑張ってほしいと思っています。

先日、ある部活動の応援のため車を走らせていました。自転車に乗ってちょうど横断歩道を渡ろうとする中学生らしき女の子を見かけたので、横断歩道の手前で車を止めました。歩行者優先、横断歩道の手前で車を止めることは、ドライバーとしては当たり前の行為なのですが、その中学生らしき女の子は頭を下げて一礼し、大きな声で「ありがとうございます。」と、お礼を言って横断歩道を渡っていきました。

この一連の所作は、この女の子にとって「当たり前のこと」なのでしょうが、私はとても心地よい気持ちになるとともに大変衝撃を受けました。

「おはようございます」「さようなら」など、日常のあいさつができること。何気ないことでも一言「ありがとうございます」と感謝の気持ちを表せることなど、「当たり前のことができる」って素晴らしいことだと思いませんか。

簡単なようで続けることが難しい「当たり前のこと」は、実は社会を生き抜くためにはとても大切なことです。



今年度の学校教育目標の1つに【幸せ実現く人間力】の中に示した「心豊かで、人としての魅力ある生き方ができる」では「笑顔を大切にし、あいさつでコミュニケーションができる生徒」という項目があります。その基盤になるものが「当たり前のことができる」ことだと考えています。生徒の皆さんには、「当たり前のことができる」よう成長することを願っています。

校長 石垣 紀雄

～4月の二中～

○歓迎祭 4/19 (土)

この日は二中4大祭の一つである『歓迎祭』を行いました。

わくわくした気持ちでこの日を迎えた1年生に、2,3年生から最初に「祝いの手打ち」、最後に「全校応援」を披露しました。代々受け継がれてきた二中の伝統を1年生にも知ってもらいたいと、先輩たち全員でつくる迫力のある演技に1年生は輝いた目で見ていました。

2年生の発表は二中クイズです。徐々に難易度が高くなる問題に1年生は大盛り上がりで回答していました。3年生は「二中の1年間」の紹介でした。所々に寸劇を入れることで笑いあり、学びありの楽しい発表でした。

部活動発表では、運動部は格好良いユニフォーム姿で実際にプレーを見せ、文化部は各部の特色をアピールして面白く、それぞれパフォーマンスを見せ、たくさんの新入部員獲得を目指して一生懸命にアピールをしました。

最後に1年生は校歌を披露しました。歓迎祭へのお礼と、毎日教室に来て校歌を指導してくれ先輩たちへの感謝の気持ちを込めて一生懸命に歌いました。この校歌には先輩たちも驚きを隠せず、祭の最後の全校での校歌斉唱では歌声委員長の「あんな素晴らしい校歌を聴かされては2,3年生は負けてられませんよね」という決意のこもった言葉もあり、校長先生も感動の素晴らしい校歌を生徒全員で体育館に響かせました。



○第1回保護者会・PTA総会「書面表決」 4/19 (土)

歓迎祭の後に年度初め保護者会として全体会と学級懇談会を行いました。お忙しい中多くの保護者の方々に参加していただきました。ありがとうございました。

また、PTA本部会ではPTA総会の書面評決についての開示が行われ、すべての議題について承認され可決されました。回答にご協力いただきありがとうございました。また、このことにより新旧PTA本部役員の引き継ぎが行われ、無事に令和7年度の新体制をスタートすることができました。これまで第二中学校PTAを支えてくださった方々、本当にありがとうございました。



○全国学力・学習状況調査 野田市学習到達度調査 4/16 (水)、17 (木)

毎年、4月第3週に3年生は全国学力・学習状況調査、1,2年生は野田市学習到達度調査を実施します。3年生の全国学力・学習状況調査は、今年度は理科のオンライン実施が行われた関係で2日間にわたっての実施となりました。1,2年生は過年度との比較が可能となっておりますので、自分の得意、不得意分野の分析や、これまでの成長の様子が確認できますので、今後の学習に向けて活用してください。

○部活動結団式 4/22 (火)

1年生は部活動見学および仮入部期間で、いくつもの部活動を見学、体験し、自身が入部する部活動を決めました。正式入部となる22日に、新入部員を迎える結団式を行う各部活動では、3年生を中心にこれから部活動の目標について決意を込めて話し合っていました。ここからは全校一丸となって第二中学校を盛り上げていきます。



～5月の行事予定～ ※最終下校時刻 17:30

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	体力テスト 午前日課（給食あり）	16	金	拡大生徒委員会
2	金	部活動保護者会	17	土	土曜授業① 交通安全教室 生徒集会
8	木	市内大会	20	火	内科検診（3年・あしたば）
9	金	*大会のない生徒は1校時終了後下校	22	木	眼科検診 全校委員会
12	月	PTAバレー発足式	23	金	尿検査 2次
13	火	心電図検診（1年生および該当者） 教育相談期間 ~15日（木）	27	火	3年生修学旅行 ~29日（木）
14	水	耳鼻科検診	30	金	午前日課（給食あり）